

Forums pour les consommateurs

mon fils essaie d'arreter le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 23/09/2013 à 09h16

Bonjour,

Mon fils qui a 21 ans se drogue au cannabis depuis l'age de 16 ans. il a essayé la MDA et la cocaine qu il ne prend que rarement.

Je sais que durant l'été il a consommé pas mal de cocaine; il etait tres endetté et des amies à lui me l'ont dit. cet hiver, il s'est mis à planter du cannabis, pas en grosse quantité, mais il a reussi à en vendre.

J'ai tout essayé, moi aussi pour le convaincre d'arreter; bien sur il a essayé de me rassurer en me disant qu'il diminuait petit à petit mais je me suis rendu compte que ce n'était pas vrai.Son humeur est devenue en dent de scie, et, ayant vecu dans la terreur avec son pere qui etait un alcoolique violent (seulement envers moi) je n'osais le contredire. Lorsqu'il sort il boit à outrance et depuis 3 ans il est sous anti deppresseurs et anxiolitique (seroplex la première année et cymbalta et xeroquel actuellement). il dit ne pas pouvoir se asser de ses medicaments et se les fait renouveler par un generaliste qui n'analyse meme pas son cas. Tout travail qu'il commence ne dure pas longtemps: il dit qu'on l'exploite, trouve des defauts à ceux qui l'emploie .A cote de ça, c'est en enfant très affectueux qui m'appelle ma petite mamoune, qui a besoin de calins de reconfort que j'essaie de lui apporter; je suis toujours à son ecoute en essayant de le conseiller et en lui faisant comprendre que je souffre de son etat, que je suis inquiete.

Il frequentait une jeune fille très bien qui n'a pas supporté ses sautes d'humeur. Apres avoir rompu il s'est aperçu qu'il l'aimait. Ils ont donc repris leur relation. Elle lui a demandé de sortir tout son materiel de culture de la maison et il l'a fait. Je pense qu'avec le dialogue elle l'a convaincu d'arreter de se droguer et il a arreté depuis 7 jours.Jeudi, nous etions tous en famille pour l'anniversaire de son frere ainé, et lorsqu'il est arrivé il etait agressif verbalement. Il s'en est pris à plusieurs personnes, dont moi, mais pour rien il s'est enervé avec sa copine. Il a bu environ 5 verres d'allcool et la soiree a très mal finie: il est devenu violent envers lui meme, il se tapait la tete dans les murs mais très violemment. Nous avons voulu le retenir et nous nous sommes retrouvés projetes par terre. Il n'avait pas l'intention de faire du mal, a part à lui. Hier vendredi, il etait assez calme mais il avait pris trois antidepresseurs au lieu d'un. Aujourd'hui, j'ai retrouvé cette animosité envers les autres et je l'ai senti enervé: il m'a dit que jusqu'à 14h ca allait mais qu'après il etait sous tension et qu'il ne le maitrisait pas.

Je ne vis pas avec lui. Je suis très inquiètes: est ce un etat passager dû au manque. Je ne peux rien faire pour lui. lorsqu'on dialogue, je sais qu'il m'ecoute et qu'il approuve ce que je dis mais peu de temps après je suis sure qu'il met tout de coté.Je ne sais plus quoi faire, j'ai peur qu'il se fasse du mal.

merci de m'avoir lu